

se anticipa la realización de cursos de Labanotación (sistema de notación de danzas) a cargo de la coreógrafa Profesora Gladys Alemán, especializada en Nueva York.

En síntesis, este número nos ofrece la calidad y actualidad a las que nos tenía acostumbrados. Sólo nos resta augurarles regularidad en las siguientes entregas.

*María Luisa Verges*

*Boletín Interamericano de Educación Musical*, N° 1. Santiago: Instituto Interamericano de Educación Musical, 1983. 50 pp., "Repertorio Coral" de 8 pp.

La proyección continental de material de índole pedagógico-musical es el objetivo de esta publicación. Esta revista es editada por el Instituto Interamericano de Educación Musical, organismo dependiente de la Organización de Estados Americanos (O.E.A.) y la Facultad de Artes de la Universidad de Chile.

Dirigida al profesor de Educación Musical —especialmente de enseñanza básica y media—, el Boletín presenta una clara orientación pragmática, que se evidencia en la brevedad de los artículos y las temáticas abordadas. La presentación del material responde a una ordenación en secciones, la mayoría de las cuales constituirán secciones permanentes: Metodología, Ritmo-Auditiva, Folklórica, Investigación, así como entrevistas a personalidades (en este número es el músico chileno Domingo Santa Cruz), Notas de América, y noticias acerca de la actividad del INTEM.

La sección Investigación realizará entregas en cada número, de informes parciales acerca del desarrollo de la investigación que lleva a cabo actualmente el Instituto Interamericano de Educación Musical, sobre el estado actual de la educación musical en América Latina. Es también destacable la inclusión de un suplemento de repertorio coral, que ofrece al docente armonizaciones sencillas de temas tradicionales, así como creaciones de profesores becarios del Instituto.

Saludamos a su Director Editor, Profesor Luis Donoso Varela, y al Comité Editor Internacional, que cuenta con distinguidas personalidades en pedagogía y musicología, como son las profesoras Cora Bindhoff (fundadora del INTEM), María Luisa Muñoz, Florencia Pierret e Isabel Aretz. Les auguramos mucho éxito en esta difícil y muy loable empresa.

*María Luisa Verges*